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鞍钢批量生产出长度
��� 的高速重轨

日前
，

鞍 山姻铁集 团新轧钢股份有限公

司大型厂 生产的 �� 支长 �伍��、

时速 ����� 标

准要求的重轨被装上沈 阳铁路局 长钢轨专 用

列 车
，

运往该铁路局 坏接厂
，

将试铺在该局

的辖 区线路上
。

鞍钢批黄生产 出长 ���� 、

时速 ����� 的

高速重杭
，

标志着我 国从此结束 了 只 能生产

��� 重执的 历 史
，

说明我们 自己有能 力 生产

时速 ����� 以上高速重轨 � 而且还表明
，

我

国铁路用钢杭的 生产 水平和技术装备水平 已

达到 了 国际先进水平
，

我 国的钢杭生产企业

已其有 了 同 国外 同行竟争的 能力
。
同时

，

长

����
、

时速 ����� 高速重杭为该 厂 以后 生产

长 �以玩�、

时速 ����� 以 上 高速重执莫定 了

基础
。

时速 ����� 高速重执的研制 开发
，

一 直

是我 国铁道部 门 一 个互待解决 的 重要课题
。

���刃 年
，

我 国铁路经过第 �次提速后
，

主干

铁路列 车时速 已达到 �������
。

在线铁路提

速
，

对铁路重执 的质�提 出 了更 高的要求
。

为此
，

鞍钢猫准我 国 高速铁路市场 需求
，

把

高速重轨作为拳头产品来抓
。

据悉
，

这次鞍钢研制 开发生产 的 长 �场��、

时速 ����� 高速重执与 先前成功 生产的 时速

����� 高速重机相 比
，

在平 直度
、

钢质 纯净

度
、

表面质黄等方 面要求更 高
，

生产难度更

大
。

这批长 ���
、

时速 ����� 的 高速重轨运

抵有关厂 家进行坪接后
，

年 内即 可铺到沈铁

局管线上
。

悉
，
阿塞勒集团和克香斯公司都证 实

，

市场

已经接受其上调型钢售价的要求
。

在意大

利
，
目前尚不清楚市场走向

，

尽管有钢厂称
，

市场型钢需求有所好转
，

但货易商则认为 �

月份型钢价格会 小 幅 下映 �欧元��
。

欧盈其

它成员国型钢需求继续低迷
。

欧盈钢厂 结束

假期休产后
，

发现 为 了获得足够的度钢原

料
，

不得不将采购价格提高�� 欧元��
。

在英

国
，

随着 �月底克香斯公 司调 高型钢价格
，

中间商尝试 �月份将型钢售价提高 �� 英镑��
，

他们承认
，

至今型钢市场也没有表现 出令人

欣喜的态势
，

但他们 仍希望价格能有较大福

度的上升
。
阿塞勒集团也指 出

，

型姻提价相

当 困难
，

取得一点点提价成功都 实属 不 易
。

该集团称
，

提价主要是基于成本的增加
，

但

很难评佑需求疲软对型钢价格的冲击
。

美马仍厂 待 目林肠准

万推廷和大斗头

欧盟型钢厂准备提价

受度钢采 购成本上涨的影响
，

欧盟 电

炉型钢厂 的盈利 空间透到打压
。

钢厂 和 中

间商认为
，

成本增加有助 于 实现提价
。

据

美国棒材钢厂 已经向关国政府提 出
，

应

对来 自阿根廷和土耳其的进 口 热轨棒材和小

型 型 钢进行倾 悄 调 查
，

包括 纽柯钢公 司
、

���钢会 司和盖 尔道 美国钢公 司在 内的 �

家美国钢厂组成的长材生产商联盟希望 美国

政府将 来 自上述 国家的 长材产品 也 纳入到

���贸易限制措施之 中
。

之前
，

来 自阿根廷

和土耳其的进 口棒材和小型型钢并未超过该

品种 美国总计进 口 量的 ��
，
因此不 必级纳

��� 贸易关税
。

长材生产商联盟的律师指 出
，

上述两个

国 家 目前 实际对 关出 口 童 已 经超过这一 水

平
，

应该将 阿根廷和 土耳其纳入限制范围
。

联盟律师在写给美国商务部秘书和关国贫易

代表的信函 中称
，

来 自土耳其和阿根廷的热

轨棒材和 小型型钢进 口 量在 ����一���� 年间

仅为该品种总进 口 量的 ���
，

而 ����年这一
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